

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL

Fecha:

20/02/2023

Sección:

Seguridad

Página:

29



HALLAN A MUJER SIN VIDA DEBAJO DE UN PUENTE, EN LA ALCALDÍA IZTAPALAPA

La policía encontró el cuerpo sin vida de una joven, de aproximadamente 30 años, con huellas de violencia, abandonada debajo del puente de la Concordia, ubicado en la esquina de Zaragoza y J. Pablo Ayaia, en la colonia Ermita Iztapalapa.

Fecha:

20 / 02 / 2023

Sección:

Policia

Página:

12



LA PRENSA

FATALIDAD

Muere calcinado al arder su departamento

Terrible y trágico final tuvo un hombre de la tercera edad que murió calcinado luego de que su vivienda quedará envuelta en llamas en calles de la colonia Nueva Santa María en la alcaldía Azcapotzalco.

El incendio del departamento del hombre de aproximadamente 70 años de edad, ubicado en calle Clavel

en su esquina con calle Frambuesa se dio durante la madrugada de este domingo.

La nube de humo negro y las llamas que salían desde el hogar del hombre alertó a vecinos de la zona, quienes de inmediato llamaron al número de emergencia para reportar lo que ocurría.

Hasta el lugar arribaron elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos para sofocar las llamas y rescatar a las posibles víctimas, mientras que uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC realizaban un perímetro para evitar que curiosos se acercaran.

Karla Rivas



Biker es asesinado por motosicarios

KARLA RIVAS

Motosicarios atacaron a balazos a un biker en calles del barrio bravo de la Morelos perimetra de la alcaldía Venustiano Carranza, la víctima fue llevada a un hospital donde falleció horas más tarde. Hasta el momento no se tienen detenidos por este hecho.

Los hechos ocurrieron durante la madrugada de este domingo sobre Jarciaría en su esquina con Panaderos.

De acuerdo con los primeros reportes un hombre se encontraba abordo de su motocicleta, cuando de pronto dos sujetos en moto le dieron alcance y sin mediar palabra el que viajaba como copiloto de entre sus ropas saco un arma y disparo en su contra.

Las detonaciones causó pánico, entre transeúntes y vecinos de la zona quienes dieron aviso a las autoridades a través de una llamada al 911, policías capitalinos arribaron al sitio donde encontraron al sujeto tirado sobre el asfalto con lesiones por arma de fuego.

De inmediato los uniformados trasladaron a la víctima que presentaba impactos en el abdomen del lado izquierdo, glúteo derecho y pierna derecha hasta el Hospital General Balbuena para su pronta atención médica.

Aun cuando los médicos especialistas hicieron todo lo posible por salvar su vida, las heridas fueron fatales y falleció horas más tarde, por lo que se dio aviso a personal de la fiscalía.

De acuerdo con los primeros reportes un hombre se encontraba abordo de su motocicleta, cuando de pronto dos sujetos en moto le dieron alcance y sin mediar palabra el que viajaba como copiloto de entre sus ropas saco un arma y disparo en su contra

Asesinan a muchacho en Tlalpan

KARLA RIVAS

Solitario criminal ejecutó a balazos a un joven en los momentos en que caminaba por calles de la colonia Camino Público en la alcaldía Tlalpan; el homicida huyó del sitio con rumbo desconocido por lo que ya es buscado por las autoridades.

Fue durante la madrugada de este domingo que un joven de 18 años de edad, se encontraba en la calle Ley de Ciencia en su cruce con Tecnología, cuando su verdugo ayudado por el poco alumbrado y la oscuridad de la noche lo acechaba desde las sombras.

De pronto y sin previo aviso el atacante se acercó hasta el muchacho y al estar a escasos centímetros de él, sacó entre sus pertenencias un arma y le disparó en varias ocasiones.

La lluvia de balas hizo blanco en el cuerpo del joven que malherido cayó inconsciente al piso donde rápidamente comenzó a desangrarse, mientras el criminal huía del sitio a toda velocidad.

Vecinos que escucharon las detonaciones dieron aviso a través del 911, hasta el sitio llegaron elementos de la policía capitalina y una ambulancia del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas ERUM para brindar los servicios pre-hospitalarios a la víctima, pero tras una pronta revisión solo pudieron confirmar que ya había fallecido.

La escena del crimen quedó a resguardo de los uniformados mientras personal de Servicios Periciales recolectaron los casquillos percutidos para después hacer el traslado del cadáver a la coordinación territorial correspondiente.

Fue durante la madrugada de este domingo que un joven de 18 años de edad, se encontraba en la calle Ley de Ciencia en su cruce con Tecnología, cuando su verdugo lo acechaba desde las sombras



ULTIMAN A JOVEN A PLOMAZOS EN CALLES DE TLALPAN

Un joven, de 18 años de edad, fue asesinado a balazos en la calle Ley de Ciencia y Tecnología, colonia Camino Público, en la alcaldía Tlalpan; la víctima fue interceptada por su agresor, quien le disparó en varias ocasiones y se dio a la fuga.